
Resolución
Ne 2022-165

VISTO. Que es necesario realizar topes de estacionamiento en la rambla.

RESUIjTANDO

1- La necedidad de contar con?ostés de madera tratada para realizar los topes en la Rambla.

z-.Que en el Proyecto N"11012 "Literal D"se prevé este gasto.

ATENTO

A lo precedentemente expuesto

El Conceio Municipal de Aflántida

RESUELVE

1l Aprobar un gasto de hasta $37.000(treinta y siete mil pesos uruguayoslpara la comp¡a de

postes de madera tratada a a la Empresa "Lidenor", el que se hará efectivo del Literal D del Fondo de

Incentivo-

2)Poner en conocimiento de lo ¡esuelto al Secto¡ Financiero Contable y Dpto de TesorerÍa del

Municipio,

3llncorpórese al Registro de Resoluciones, GUSTAVO

Atlántida

Resolución aprobada con fecha 17 de mayo del2022
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